

## **The prestige of checks**

Checks are major commercial papers which used to contribute to revitalizing the market and boosting sales, enabling traders and producers to get their dues from consumers or from each other. It was equal to its monetary value and was universally trusted.

It is necessary to revitalize checks through legal tools in order to help them regain their position in the business community, remove concerns among dealers and restore their credibility.

This would help to recover from the sharp recession in the markets, shore them up and restore stability and a sense of security. This is what checks can actually guarantee provided that their prestige is restored.

Legislators should take into account, before issuing the Check Law, that checks play a key role in the market and commercial transactions.

When checks became unreliable, all trade was carried out in cash. Sales declined and the recession grew worse, with sellers and buyers confused.

By restoring the credibility of checks, many problems will be resolved. This will lead to quick sales and will rebuild trust in checks among producers, traders and consumers.

The point here is not whether checks are a payment and credit tool or just a payment tool, but rather how checks can regain their prestige among dealers and guarantee that their monetary value is paid on maturity date. This would allow the markets to thrive thanks to these commercial papers which guarantee all parties' dues as much as money does.

Dienstagmorgen

**Verfasst von: Dr. Nader Riad**

## **Respekt gegenüber dem Scheck**

Der Scheck gilt als eine der wichtigsten geschäftlichen Urkunden, die zur Ankurbelung der Aktivitäten eines Marktes beitragen. Außerdem lässt der Scheck die Raten der verkauften Waren zunehmen, da er als Mittel zur Garantie der Rechte der Händler und der Produkthersteller gegenüber ihren Handelspartnern und den Verbrauchern betrachtet wird. Diese Urkunde, d. h. der Scheck, gleicht den Wert an Geld aus und genießt großes Ansehen und Vertrauen unter den meisten Nutzern.

Aus diesem Grund ist es sehr wichtig, dass dem Scheck durch angebrachte Gesetze und rechtliche Mittel ein großes Gewicht beigemessen wird und ihm Unterstützung geleistet wird. Wenn der Scheck mit Hilfe dieser rechtlichen Mittel und dieser Unterstützung wieder „an die Macht käme“, sollte ihm im geschäftlichen Umfeld auch wieder Respekt entgegengebracht werden. Das ist notwendig, damit sich diejenigen, die mit dem Scheck umgehen wollen, keine Sorgen mehr machen. Man muss also dem Scheck wieder vertrauen, damit das Problem der Stagnation des Markts entschärft wird. Dies kann nur durch rechtliche Maßnahmen erreicht werden. So wird der Markt wieder angekurbelt, wobei eine Atmosphäre von Stabilität und Sicherheit vorherrscht, da der Scheck mit den nötigen, oben genannten zu ergreifenden, gesetzlichen Maßnahmen in die Lage versetzt wird, wieder respektvoll behandelt zu werden, nachdem er seinen Respekt zuerst vor dem Gesetz wiedererlangt hat.

Des Weiteren muss sich der Gesetzgeber im Klaren darüber sein, wenn er ein Gesetz über den Scheck erlassen will, dass der Scheck eine große Rolle bei der Entwicklung der geschäftlichen Prozesse auf dem Markt spielt. Aber nachdem man dem Scheck keinen Respekt mehr entgegengebracht hat bzw. entgegenbringen wollen, musste jeder seine Geschäfte mit Bargeld tätigen. Das hatte zur Folge, dass die verkauften Waren immer mehr weniger wurden. So wurde das Dilemma der Stagnation des Markts noch schlimmer. Des Weiteren wurden die Kauf- und Verkaufsprozesse weder stabil noch sicherer.

Doch wenn der Gesetzgeber bemüht ist, dem Scheck seinen Respekt zurückzugeben, werden zahlreiche wirtschaftliche Probleme gelöst. Als Erstes wird der Verkaufprozess am Markt angekurbelt, während die Sicherheit beim Umgang der Geschäftsleute miteinander vorherrschen wird. Diese Sicherheit ist von großer Bedeutung, egal ob es sich dabei um eine geschäftliche Beziehung zwischen Produktherstellern, Händlern oder Verbrauchern handelt.

Die Frage hat also nicht nur damit zu tun, ob der Scheck ein Mittel zur Deckung der Schulden und gleichzeitig als Kredit oder nur als Deckung der Schulden betrachtet werden kann. Darüber hinaus hat die Frage in erster Linie etwas damit zu tun, wie dem Scheck sein Respekt unter denjenigen zurückgegeben werden kann, die damit gerne umgehen würden. Durch bestimmte, gesetzliche Maßnahmen vom Gesetzgeber sollte festgestellt werden, dass der finanzielle Wert des Schecks rechtzeitig gezahlt werden kann, damit der Markt wirklich belebt wird. Das könnte ggf. durch eine geschäftliche Urkunde geschehen, die die Rechte aller Beteiligten garantiert und alle Funktionen des Geldes erfüllen kann. Mit dieser Urkunde ist natürlich der Scheck gemeint.